



# Le collège Pierre Mendès France mis à l'honneur dans la presse en Allemagne

publié le 01/05/2019

Après la catastrophe de Notre Dame, la presse allemande exprime sa solidarité.

## Descriptif :

Article paru après l'incendie de Notre Dame qui souligne l'esprit européen.

Il s'agit d'un article paru le 27 avril dans le Bergsträßer Anzeiger .

Il y est question de solidarité et d'Europe , d'amitié franco-allemande avec l'exemple de notre échange dont le programme est détaillé.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.